

KLIMA(T)RÄUME

MIT DEN NATURFREUNDEN DURCH ÖSTERREICH



Was ist dein Klimatraum? Mit dieser Frage im Gepäck begeben sich junge Erwachsene auf die Naturfreunde-Klimatour. Acht junge Menschen und 16 Tage Zeit für ein ganz besonderes Abenteuer: Die Teilnehmenden reisen von 11. bis 26. Juli 2025 zu Fuß und mit öffentlichen Verkehrsmitteln durch alle Bundesländer, von Vorarlberg bis nach Wien. Ziel ist ein Dialog mit Menschen in ganz Österreich über individuelle und kollektive Träume für eine bessere Umwelt.

Organisiert und durchgeführt wird die Tour von der Naturfreundejugend gemeinsam mit der Bundesorganisation und den Landesorganisationen der Naturfreunde.

Visionen und ein symbolischer Euro für eine bessere Welt – Eine Baumschule für Farako: In Workshops, Vorträgen und Aktionen wird das Team den Austausch mit der Bevölkerung über Visionen für eine bessere Umwelt suchen. Alle, die sich für den Klimaschutz engagieren möchten, können einen Euro spenden und so ihre Unterstützung zum Ausdruck bringen. Das gesammelte Geld wird in das Projekt der Naturfreunde Internationale „Eine Baumschule für Farako“ im Süden Malis fließen. Die Region leidet unter extremer Trockenheit, die infolge des Klimawandels noch zunimmt. Obstbäume verbessern die ökologische Situation und die lokale Ernährungssicherheit.

Werde unser Partner – Gemeinsam für mehr Nachhaltigkeit!

Wir suchen starke Partner, die mit uns ein sichtbares Zeichen für den Klimaschutz setzen möchten. Als Partner bieten wir euch eine kontinuierliche Präsenz in der Berichterstattung, professionell aufbereiteten Content und eine aktive Einbindung in ein innovatives Jugendprojekt. Gemeinsam schaffen wir Aufmerksamkeit für Naturschutz-Themen und setzen inspirierende Impulse für die Zukunft!

So könnt ihr uns auch unterstützen: **Macht mit bei unserer Social-Media-Kampagne!** Wir laden euch herzlich dazu ein, Teil unserer Aktion **#unserklimaunsertraum** zu werden!